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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年11月2日 No.15

第２３０９回例会 プログラム

ロータリー財団アワー（志村委員長）

今後のスケジュール

11月 6日（土） 地区社会奉仕委員会セミナー 13:30～ 福岡朝日ビル

9日（火） 通常例会/健康診断、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

10日（水） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～ 京都高校

13日（土） 行橋高校文化祭（インターアクトクラブバザー用品の提供にご協力ください ※詳細は最終ページ）

14日（日） 第127回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 田川市中央公民館

15日（月） 第1グループ会長幹事会 19:00～ 紀亭

17日（水） 第5回ロータリー塾 16:00～18:30 福岡ガーデンパレス

20日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00 （11月16日（火）の例会変更）

30日（火） 通常例会/健康診断結果発表、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

「橋二景」末松副会長撮影

二つの橋の風景です。どちらも先週高千穂に行った時に撮影しました。

左が「通潤橋」です。熊本県山都町にあります。農業用水路で橋の中央の両側

から放水をする風景が有名です。放水を希望の方は１回１万円ということです。

今度大勢で行ったときにやってみたいと思います。

右の橋は映画「マディソン郡の橋」みたいなカバードブリッジです。高千穂から

阿蘇に抜ける農免道路途中にありました。「阿蘇望橋」と書いてありました。



第２３０８回例会記録 ～２０１０年１０月２６日

職場例会「錦陵工業株式会社」

ロータリーソング 奉仕の理想／ソングリーダー 塚本和彦

会長挨拶（副会長 末松孝一）

本日は若山会長が職業奉仕のためお休みしています。従って初めて代役としての会長の

時間がやってきました。わくわくドキドキでございます。何はともあれ本日は錦陵工業様にお願

いを申し上げまして職場訪問をさせて頂きました。錦陵工業様にはお忙しい中、快く訪問をさ

せて頂きましてありがとうございました。後ほどじっくりとお話しをお伺いし、先進の技術の術を

じっくり見学をさせて頂きたいと思います。

さて副会長の私ですがこの時期大事な業務があります。そんな意味では本日の会長の時間の代役はタ

イムリーだったと思います。きっと若山会長が気を利かせてくれたのかもしれません。先週の例会で宮西幹

事から正式に役員の立候補のご案内がありました。早いものでもう次年度の役員及び委員長のことがそろ

そろささやかれる、そんな時期になりました。規約でいきますと１０月３１日までに理事及び役員の立候補受

付期間でございます。そして指名委員会の審議を経てその２日後の１１月２日の例会には各役員候補者の

発表となります。内閣の組閣のような非常に重要ですが短期間で決まる慌ただしい時期になります。私も昨

年は結構直前にお声がかりまして、声がかかるうちがなんとかということもありますが副会長をお引き受け

させて頂きました。そこでお願いですが、いずれにしても１年の任期ですので、もしお声がかかりましたら是

非心よく快諾を頂ければと思います。そんなお願いを申し上げまして会長の時間とさせて頂きます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・11月13日に行橋高校で文化祭があります。

昨年同様バザーを行いますので11月9日までに事務局、例会場へバザー用品をお持ち下さい。

・行橋高校環境緑地科の先生と生徒が毎週火曜日に約2時間、松山公園の参道を整備してくれています。

男性合唱団（岩室克典）

・いよいよ10月29日から練習が始まります！

会報広報委員会（福島小太郎）

・本日19時から大山会員の紀亭にて記者懇談会を開催します。是非御参加ください。

親和会（川中作文）

・第一グループのコンペ予定が決まりました。

12月5日（日）周防灘カントリークラブ 9時半集合 59分スタートです。参加費￥3000です。

11月28日（日）に親和会のコンペを行いますが、

2週続きますので親和会が練習になって団体戦に優勝できたら最高です！

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 ２７（届けあり２７、無し１）、出席者 １８、メークアップ ９、出席率 ６１．３６％



幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌11月号

・ロータリーレートの変更の連絡 11月1日～ 1ドル＝82円 （←現行1ドル＝86円）

・地区職業奉仕委員会より合同研修会（11/16（土））参加のお礼状

・「小さな親切」運動行橋支部より活動中止（平成22年9月末付け）のお知らせ

・例会変更

行橋みやこＲＣ 11/ 3（水） → 休会

田川ＲＣ 11/ 3（水） → 休会

11/17（水） → 11/19（金）釜山釜田ＲＣ歓迎夜間例会

豊前西ＲＣ 11/12（金） → 職場例会（三和酒類株式会社）

本日のランチ

末松さまありがとうございました

職場例会「錦陵工業株式会社」（村上良静）

錦陵工業総務課長の村尾龍郎さんとは、実は私の家のすぐ近くで小さい頃からよく遊んでおりました。

今回は幼馴染のよしみでお願いして職場例会を開催させて頂くことになりました。

【村尾龍郎課長】

会社概況のご紹介を致します。錦陵工業は創立35年目になります

会社案内には正門と三重の塔を載せております。

国分寺の三重の塔は福岡県の有形文化財に指定され

奈良法起寺とならび日本一高いといわれています。

工場の設備関係は35年前からほとんど宮西さんにお願いしてお世話になっています。

村上良静さんとは小さい頃から遊んだご縁でいまでも先祖共々お世話になっています。

地域のお付き合いは一番大事です。錦陵工業も地域と共に益々の発展をして行きたいと思っています。

今日は見学においで頂き誠にありがとうございました。

※会社案内をもとに会社概要、資本関係、実績、

組織、主要製品まで詳細に御説明頂きました。

その後工場見学のご案内を頂き自動車シート

の製造工程をくまなく見学させて頂きました。

特にウレタンクッションの製造工程は圧巻でした。

まるで巨大な鯛焼きです！

錦陵工業株式会社様ありがとうございました



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

記者懇談会 10月26日（火）１９：００～ 紀亭

■会報広報委員会主催で記者懇談会が行われました。

朝日新聞より安楽記者、毎日新聞より降旗記者にご出席いただきました。

朝日新聞

安楽記者

毎日新聞

降旗記者

いよいよ男性合唱団始動！

声楽家の蓮井求道さんの御夫人でありピアニストの

蓮井敏子さんの特別指導を頂けることになりました。

プロの指導と素晴らしい伴奏により練習後半には初

回とは思えないハーモニーとなり団員達は自らの歌

声に酔いしれました。

クリスマスに向けて課題曲は「翼をください」「大きな古

時計」「きよしこの夜」の3曲、心を一つに頑張ります。

行橋高校文化祭 11月13日 (土)

インターアクト部 バザー用品提供のお願い

毎年皆様にご協力頂いておりますが、今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。

事務局または例会場にて11月9日（火）まで受け付けます。

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会

～事業所紹介⑫～ （有）周防館 代表取締役 小坪幸一

周防灘でとれた生きのいい魚介類（エビ・かに・活魚）を、そのまま調理、。皆様に味の老舗として親しまれ

るよう、努力致しています。ご宿泊、ご宴会（慶事、法事）にご利用願います。あたたかなおもてなしで皆様を

おまちしております。創立50周年記念に作った岩盤浴すおうの癒も好評で営業中です。体をリフレッシュする

ために、夏バテを解消するためにご入浴をお勧めします。


